

幼稚園って楽しいな

対象児:年少児ゆり組

作成日:2024年5月7日

作成者:八木京香

ねらい:園生活に慣れ、自分の好きな遊びを見つける。



振り返り:進級したことに嬉しい気持ちや、初めての幼稚園でドキドキワクワクしている様子が見られたり、子ども達のいろいろな姿を感じながら関わってきた4月でした。5月になり少しずつ園生活にも慣れてきている姿が見られています。登園してから「おはようございます」と元気な挨拶をして教室に入る姿や、この様にご挨拶をし、お帳面のシールを自分で貼っている姿、着替えの時も自分で制服を畳んで体操服に着替えたり、何でも自分でやってみようとしている姿が見られていて、応援しながら一緒にしていくことで、出来た喜びを感じられるようにしています。身の回りのことを自分で出来るようにこれからも、丁寧に関わっていきたくと思っています。クラスの子どもの様子をよく見ていると、自分の好きな遊びが見つかったことに気が付きました。「僕は電車が好き」と言って線路を作ってプラレールで遊ぶ姿や「僕は恐竜が好き」と言って友達と一緒に恐竜のおもちゃで遊ぶ姿や「先生はいどうぞ」とままごと遊びでお皿に料理をのせて持ってきてくれて「ありがとう」と言う嬉しそうな顔をして言葉のやり取りも楽しんでいきます。子ども達の好きな遊びに目を向けながら一緒に遊ぶことを楽しみたいと思います。

最近では子ども達に運動会があることを知らせて、ポンポンを教室に置いて朝の自由遊びの時間に音楽をかけるとポンポンを持ってリズムに合わせている姿がありました。興味を持っている様子で、運動会を楽しみに出来るように活動の過程も子ども達に寄り添いながら、大切に過ごしていきたいと思っています。(自立心、協同性、社会生活での関わり、言葉による伝え合い、豊かな感性と表現)